2年学年通信

令和2年度 石川県立金沢錦丘高等学校6月号

学校再開

例年であれば中間試験や総体・総文に向けた練習と慌ただしい日々を送っているはずでしたが、 今年度はさまざまな活動が制限されつつもようやく授業が始まるという状況です。

2年生という学年は高校生活3年間の中で非常に重要な学年です。**ワンランク上の目標**を設定し,達成に向けて計画的・継続的に努力し続けることによって大きく実力を伸ばすことができます。進学や就職はまだまだ先のことと考えがちですが,**この1年間をどのように過ごすかによって,大きな差が生まれてしまります。**毎日の学習についてもう一度振り返ってみましょう。

今年は、さまざまな活動が制限される反面、自由な時間が増え、その時間を生かしきれている人もいれば、暇を持て余している人もいるでしょう。自分で計画を立てて**メリハリのある生活**を送るようにしましょう。



6月の行事予定

	月	火	水	木	金	土
	6/1 部活動ミー ティング	2	3	4 部活動開始	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15 紫錦祭説明会	16	17 尿検査	18	19 防犯教室	20
21	22 部・同好会結成	23	24	25	26	27
28	29	30	7/1	7/2 避難訓練	7/3	7/4 ベネッセ総合 学カテスト

<中止になった主な行事>

- ・2年オリエンテーション(4月)
- 対面式(4月)
- 部・同好会紹介(4月)
- 校内スポーツフェスティバル(5月)
- 1学期中間試験(5月)
- 県総体・県総文(6月)
- 文化教室(7月)
- ※ 6月8日(月)~6月19日(金)は1年生の部活動見学期間になります。
- ※ 1学期期末試験は7月13日(月)~17日(金)を予定しています。
- ※ 7月21日(火)~7月31日(金)の平日は授業日となります。8月中旬~下旬にも授業日を 設けます。
- ※ 保護者懇談は8月上旬を予定しています。

3点固定

2年生では国語・数学・英語の学習に加え、地歴・公民や理科の学習が本格化します。そのため 教科のバランスを考えて、学習に取り組まなくてはなりません。臨時休業で乱れがちな生活習慣を 正すために**3点固定**を心掛け、家庭学習時間の科目の配分を考えてみましょう。

3点固定…①起床時間 ②家庭学習開始時間 ③就寝時間 を固定すること。

+αの学習

授業の予習・復習、週間課題以外に十 αの取り組みに着手することも大切です。自分の得意教科に磨きをかけるため積極的に問題演習に取り組んだり、苦手教科克服のために基礎力(語彙力、文法力、計算力)固めに取り組んだりするのです。自立的な学習を進める習慣をつけましょう。

修学旅行

修学旅行の詳細は決まり次第お知らせします。よい旅行にするためにも,新しい生活様式の実践に努めましょう。

1 学期期末試験

行事が少なくなった分,学習に集中できる時期でもあります。1学期中間試験が中止された分,今まで以上に大切な定期試験になりますので、計画的に学習を進めておきましょう。さらに、日々の小テストや提出物、授業における学習活動すべてが例年以上に成績に反映されるということを忘れないでください。効率のよい試験勉強とは、授業を活用することです。授業を活用することは、試験勉強につながるだけでなく、受験勉強にも直結します。

衣替え移行期間

衣替え移行期間です。校舎内は常に換気をしているため、例年より肌寒く感じる人も多いと思います。さらに、季節の変わり目は体調を崩しやすいので、制服の下に着るもので調節し、体調管理をしましょう。

- *登下校時には必ず「上着」・「指定セーター」もしくは「夏服」を着用すること。
- *男女とも「**指定長袖カッターシャツ」の裾は絶対に出さない**こと。
- *女子のスカート丈は、裾が膝頭の中心とし品のある長さであること。

文武再道

部活動の大会は次々と中止になってしまいました。最後の大会を迎えることなく、また、新入部員の顔を見ることなく引退を余儀なくされた3年生の気持ちを想像してみてください。2年生にとっても、大会が中止されたことや、最後の大会に向けて努力する3年生の姿を見られなくなったことの影響は大きいです。今後は、3年生の思いを受け継ぎ、2年生が主体となって部・同好会を運営してほしいと思います。部活動は制限されたままですが、今できることに精一杯取り組み、次の目標に向かって努力を続けてください。学習とのバランスを取りながら部活動に取り組むことは大変なことです。しかしこの経験が、人間として強く逞しく成長できる大きなチャンスであり、みなさんの夢の実現の原動力となることでしょう。